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Démarrage à 1h03mn20

Bienvenue à tous ceux d’entre vous qui viennent nous visiter. Ainsi qu’à nos membres de King of 
Kings, et je voudrais accueillir ceux nous regardant en ligne, King of Kings Community Live et 
Facebook Live. Nous sommes heureux de vous avoir aussi. Et continuons de garder le bon mot en 
ligne, les amis, sur les dernières semaines de la série, vous avez donné de bons retours et beaucoup 
d’Amen. Rappelez-vous que nous comptons le nombre de points d’exclamation que vous mettez à 
la fin de cela. Et j’entends que nous avons une nouvelle technologie arrivant où vous pouvez mettre 
des cœurs et d’autres choses aussi. C’est sympa, j’aimerai les voir ainsi que vos commentaires. 
Amen ? HalleluYah !

Attrapez vos bibles, ou machines, et rendez-vous en Josué chapitre 9. Ce sera notre passage 
d’ouverture. Josué 9 ce soir. Je voudrais faire un accueil spécial à de très chers amis, Le Pasteur 
Trey Graham et sa femme Britta, sont ici, de « Première Église Baptiste » de Melissa au Texas aux 
États-Unis. Soyez les bienvenus, nous sommes très heureux de vous avoir ce soir. Un couple qui 
m’est cher, quand ma femme et moi luttions à travers plusieurs fausses couches l’année dernière . 
C’était Trey et Britta qui ont porté la torche de l’intercession pour nous et se sont juste accroché à la
foi et ont continué de prier pour nous, prier pour nous, jusqu’à ce que Le Seigneur fasse une percée. 
Donc nous sommes très reconnaissants pour eux et ce qu’ils ont fait pour nous. Que Le Seigneur 
vous bénisse en retour pour tout ce que vous attendez et espérer aussi. HalleluYah !

Ça a été une grande semaine pour moi et notre famille. Je vous fais une rapide mise à jour. La chose
que vous voyez en-dessous de mes yeux sont appelées des « valises ». Valises ! Essayez de traduire 
cela dans les autres langues. Mais ma plus jeune fille, âgée de 4 mois, a commencé à manger de la 
viande aujourd’hui. Ça ne s’est pas très bien passé. Elle a commencé à essayer au moins 
aujourd’hui. On va s’en tenir à ça ? Parce que vous savez que la stratégie est là, le plus vous pouvez
les nourrir, le plus ils dormiront. Croyez-moi je ne vais pas abandonner sur ça et je vais continuer 
d’essayer. 

Elle a appris un autre tour cette semaine et je désire vous passer cela aussi. Et cela est aussi un lien 
avec cette décoloration de mes yeux. Elle a appris un petit tour de roulade par-dessus, cette semaine,
dans son berceau. Si certains d’entre vous ont des jeunes enfants, le lit dans lequel ils apprennent à 
rouler par-dessus, ce n’est pas une bonne semaine. Ça semble mignon, ça semble « génial, elle a 
appris une nouvelle technique » mais non, non, non, parce que la roulade par-dessus se déroule une 
dizaine de fois par nuit. Et ils sont à peine retournés qu’ils recommencent la roulade.  Ce qui 
signifie qu’ils ne dorment pas jusqu’à ce que vous allumiez la lumière et les mettiez en position de 
tortue. Les tortues ne peuvent pas se retourner. Je voulais simplement professer cela ce soir parce 
que si je m’en vais en plein milieu de mon sermon, que je fais quelque chose de bizarre, rappelez-
vous je n’ai pas dormi du tout cette semaine, d’accord ? Loué soit Dieu !

Allons au Seigneur en prière : Père nous avons besoin de Ton aide. Au moins moi, j’en ai besoin, 
Dieu. Père nous prions que ces mots touchent nos cœurs, que cela soit un temps où nous puissions 
faire affaire avec Toi Dieu, que nous choisissions de venir ce soir, nous choisissions de Louer, nous 
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choisissions d’entendre La Parole, nous choisissions de rester. Nous croyons qu’il y a une table de 
banquet nous attendant dans Ta Parole ce soir. Dans Le Nom de Yeshua nous avons prié. Amen.
Amen et Amen.

Nous sommes dans une grande série basée sur le livre de Josué que nous avons appelée « Jamais 
emprunté ce chemin ». Ce soir, je désire vous préparer parce que nous allons demander à l’Esprit-
Saint de faire quelque chose dans notre cœur à la fin du service de ce soir. Alors soyez prêts pour 
cela. Où nous en sommes dans la série de sermons, laissez moi juste vous faire un rapide 
récapitulatif. La semaine dernière, nous avons parlé de la Seconde Vague. La seconde vague 
d’attaque qui survient après que vous ayez obtenu une victoire. La première attaque, qui vient 
quand vous avez eu la victoire, est que vous pouvez être tenté d’être arrogant dans la victoire 
comme si Dieu n’avait pas gagné la victoire pour nous. Donc nous vous avons avertit de cette 
arrogance il y a deux semaines.

La semaine dernière, nous avons mis le focus sur la seconde vague. Et nous avons prouvé cela à 
partir du texte. Combien de fois, après que vous ayez le premier niveau dans la victoire, l’ennemi 
rallie plus de troupes qu’auparavant et il vient attaquer ? Et dans le cas d’Israël, ils doivent faire 
avec cinq nations réunies ensemble, pour attaquer Israël. Et dans le nouveau testament, nous avons 
regardé au passage dans lequel dès qu’une force démoniaque a été rejetée en dehors de quelqu’un, 
un esprit, si nous ne faisons pas attention de remplir cela avec l’Esprit-Saint et Sa justice, ce démon 
va et prends plus de démons avec lui et essaie de revenir. 

Parce que c’est la manière dont l’ennemi opère. Il perd son territoire, il n’est pas heureux de perdre 
du territoire, il n’est pas heureux que vous ayez gagné. Donc il va aller chercher plus de troupes, 
pour essayer de les allier ensemble, pour venir et  attaquer. Donc soyez prudents si vous êtes dans 
une saison de victoires. Soyez prudents face à l’arrogance. Et soyez prudents face à la seconde 
vague d’attaque. 

Dans le texte lui-même, le peuple a traversé le Jourdain avec succès, jusque leur Terre Promise. Ils 
ont pris Jéricho, par la main miraculeuse de Dieu. Ils sont allé à Aï et ont fait une erreur. L’un 
d’entre eux a pris ce qui n’était pas à eux, ils ont pris de ce qui revenait à Dieu, parce que Dieu a 
gagné la victoire et ils ne LUI ont pas rendu toute la gloire pour cela. Cela a causé à Israël de 
tomber dans le péché et de perdre la bataille face à la ville minuscule d’Aï. Josué ne s’est pas rendu 
auprès du Seigneur avant la bataille pour obtenir la stratégie mais il y est allé après la défaite et Le 
Seigneur lui a dit ce qui n’allait pas. Il a réparé cela, ils se sont repentis, ils ont géré avec Akân et sa 
famille. Ils sont retournés à Aï avec la nouvelle stratégie et ils ont gagné. Et cela nous donne un peu 
l’arrière plan de là où nous sommes ce soir.

Laissez moi lire deux passages du livre d’Exode pour poser le décor de ce que nous allons parler 
dans le livre de Josué ce soir. (V. 31-33) « car je livrerai entre vos mains les habitants du pays, et tu 
les chasseras devant toi. Tu ne concluras pas d'alliance avec eux, ni avec leurs dieux. Ils n'habiteront
pas dans ton pays, de peur qu'ils ne te fassent pécher contre moi ; car tu servirais leurs dieux, et ce 
serait un piège pour toi. » Le Seigneur le dit de manière similaire en Exode 34 (V. 15) « Ne conclus 
pas d'alliance avec les habitants du pays, de peur que, se prostituant à leurs dieux et leur offrant des 
sacrifices, ils ne t'invitent, et que tu n'en manges ; » Vous voyez, ces versets mentionnent de ne pas 
faire de traité, de ne pas faire d’accord, avec le simple monde pécheur autour de nous. 

Dieu ne voulait pas qu’Israël fasse une promesse, fasse une alliance, fasse un contrat ou fasse un 
traité avec les nations qui vivaient dans leur pays. Et cela est dit pour deux raisons. La première est 
parce que quand ils font des sacrifices, ils vous invitent à manger ces sacrifices, vous rendant impur 
et donc pas en état de venir en Ma Présence. Et le but est d’être dans Ma Présence, c’est ce qui 
cause le problème. 



L’autre dit qu’ils vous vont tenter de servir leurs dieux et vous serez pris dans un piège d’idolâtrie. 
Et Dieu essaie de nous protéger de ces deux zones. Donc Il dit : « ne faites pas de traité avec les 
nations qui vivent dans le pays ». Et nous allons voir ce soir que Josué a couru vers un autre 
problème. 

Écoutez le texte en Josué chapitre 9 versets 6-7 « Ils allèrent (trouver) Josué au camp de Guilgal et 
lui dirent, ainsi qu'aux hommes d'Israël : Nous arrivons d'un pays lointain. A présent, concluez une 
alliance avec nous. Mais les hommes d'Israël objectèrent à l'interlocuteur Hévien : Peut-être habites-
tu près de moi, comment alors conclurai-je une alliance avec toi ? » Vous voyez ici l’arrière plan de 
l’histoire. La célébrité de Dieu et la célébrité d’Israël ont commencé à se répandre dans le pays. Les 
gens étaient apeurés de ce que Dieu pouvait faire. Les gens avaient peur de l’armée israélite. 

Les rapports sont arrivés à ce groupe d’Héviens, plus spécifiquement de la zone de Gabaon, et ils 
sont venus avec un petit plan vicieux. Ils ont dit « Si les murs de Jéricho ne peuvent les arrêter, nous
ne pouvons les arrêter. Si l’Égypte ne peut les arrêter, nous ne pouvons les arrêter. Si la Mer Rouge 
et le Jourdain ne peuvent les arrêter, nous ne pouvons les arrêter. Donc plutôt que de les affronter de
face, allons-y avec une stratégie trompeuse. » Et c’est ce qu’ils ont fait. Ils ne désiraient pas 
combattre Israël donc ils se sont créés une scène. Ils se sont préparés en tant que qu’acteurs et 
actrices. Ils ont mis des habits qui n’étaient pas neufs. Ils ont mis leurs plus vieux habits. Ils ont 
porté leurs plus vieilles sandales. Ils ont porté leurs plus vieux et plus durs pain, vieilles outres et ils
ont dit aux Israélites «Venez, faites un traité avec nous ! Parce que nous vivons dans une contrée 
lointaine. » 

Ils ont menti. Vous voyez ce que l’ennemi fait ? Il ne va pas jouer franc jeu quand il s’agit ce vous 
attirer dans son piège. Il va mentir. Son passe temps principal depuis le début des temps est de 
mentir. Je vous rappelle le Jardin d’Éden où il a aussi menti. C’est la déception : le mensonge, la 
tenue, le vieux pain, les vieilles outres. Ils ont dit « Nous habitons loin d’ici. » Mais remarquez 
quelque chose. Que même si ils sont en train de tromper et mentir à Josué, regardez ce qu’il dit au 
verset 7 « Peut-être habites-tu près de moi, comment alors conclurai-je une alliance avec toi ? » 

Vous voyez, Josué connaissait La Parole du Seigneur. Il connaissait Exode 24 et 34. Il connaissait le
commandement de ne pas faire de traité avec les nations dans le pays. Et quand ils ont proposé ce 
traité, il leur dit « Quelque chose sent le poisson ! Quelque chose ne va pas. Peut-être que vous 
mentez. Peut-être que vous vivez près de nous même si vous déclarez que vous habitez loin. » Josué
a eu une vérification dans son esprit (inspiration de l’esprit ou pressentiment). Vous me suivez ? Il a 
eu un signe d’alerte par l’Esprit de Dieu à l’intérieur de lui. Il a quelque chose qui le pique lui disant
« Quelque chose ne va pas ! Quelque chose ne va pas ! » C’était un drapeau rouge, c’était une 
alerte, peu importe comment vous l’appelez dans votre culture particulière, mais nous l’appelons 
vérification dans l’esprit, drapeau rouge ou alerte. L’Esprit de Dieu a été fidèle pour dire à Josué 
« Quelque chose ne va pas. Ne fais pas cela. » 

Mais ils l’ont convaincu. Ils l’ont convaincu avec toutes les évidences physiques dont ils avaient 
besoin. « Regarde le pain Josué, il est vieux ». Il aurait pu être simplement de la semaine avant. 
« Regarde le vin comment il est vieux, les outres et tout le reste, si vieux ». Ils ont essayé de les 
convaincre avec ce qu’ils voyaient en face d’eux. Josué 9 verset 14 si vous voulez bien avancer de 
quelques versets. Regardez ce qu’ils ont fait. Josué a eu ce pressentiment par l’Esprit, il savait que 
quelque chose sentait mauvais, et le verset 14 dit « On prit de leurs provisions sans avoir consulté 
l'Éternel. » Ils regardent avec leurs yeux physiques mais ils ne demandent pas à Dieu. C’est la 
deuxième fois qu’ils font cette erreur. Quand ils ont regardé à Aï et dit « C’est une petite ville, nous 
n’avons pas besoin de toute l’armée. Envoyons seulement 300 soldats. ». Et ils ont été battus. Parce 
qu’ils n’ont pas demandé au Seigneur. 



Et cette fois, il sait que plutôt que de faire un traité, ils ont l’opportunité face à eux, il sent que 
quelque chose ne va pas, ils regardent avec leurs yeux en testant les les provisions mais ils ne 
demandent pas au Seigneur. Que pensez-vous que Le Seigneur essaie de nous marteler à la maison, 
ici, à King of Kings Community ? Il essaie de nous donner une leçon. S’il vous plaît, venez me 
demander. Ne pensez pas que vous savez quoi faire par ce que vous voyez. Il y a une raison pour 
laquelle nous chantons le Shéma. « Écoutes, Ô Israël » Cela ne dit pas «Regardes, Israël ». Parce 
qu’en regardant, vous serez plus facilement trompés. Les géants semblent grands, mais fermez les 
yeux, ouvrez les oreilles de l’esprit et écoutez Moi, et demandez Moi. 

Vous savez dans notre tradition, souvent quand nous chantons le Shéma, vous verrez parfois des 
personnes, je le fais aussi parfois, je couvre mes yeux, en chantant le Shéma. Non que cela soit une 
pratique vertueuse, je me rappelle à moi-même « ne te concentres pas sur ce que tes yeux peuvent 
voir, écoutes Le Seigneur dans l’Esprit. » Et c’est ce que les Israélites n’ont pas réussi à faire. 
Même si ils ont eu une vérification dans l’Esprit. Ils savaient que quelque chose n’allait pas. Ils ont 
ignoré l’alerte. En conséquence, trois jours plus tard, ils ont finalement réalisé le subterfuge. Ils ont 
envoyés des soldats et des espions à Gabaon. Montrons la carte au-dessus, je pense que nous 
l’avons, pour voir la proximité. Vous pouvez voir au-delà du Jourdain, nous avons Jéricho, Guilgal, 
Aï, et Gabaon. Et vous pouvez voir combien Gabaon est proche d’Aï. Et même la proximité de la 
où nous sommes, à Jérusalem, ce soir. C’était très proche. C’est pourquoi les Gabaonites ont senti 
qu’ils devaient utiliser la ruse, avec les Israélites, parce qu’ils étaient juste sur le perron. 

La vérification dans l’Esprit, mes amis, est importante. Cela vous protégera de prendre une décision
très dangereuse. Maintenant, je voudrais dire ceci, quand nous recevons une alerte dans notre esprit,
entendez moi bien, l’alerte n’est pas la décision. L’alerte est est l’appel pour aller demander au 
Seigneur pour plus de détails. Je le dis à nouveau, la vérification dans votre esprit n’est pas la 
décision, c’est l’alerte que Dieu vous appelle à venir vous enquérir auprès de Lui car il a plus à vous
dire, Il a plus de détails. Et récemment, nous avons eu une incompréhension entre certains membres
de notre équipe. Il y avait ceux, et je les bénis tous car ils essayaient de faire la bonne chose, mais 
l’un d’entre eux a eu une vérification dans l’Esprit à propos d’un problème. Et les autres, même 
situation, n’ont pas senti la vérification dans l’Esprit. Mais là où le conflit est venu, a été quand la 
personne qui a eu la vérification dans l’Esprit, espérait simplement que tout le monde les écoute et y
obéisse., plutôt que de dire, allons enquérir Le Seigneur jusqu’à ce que nous soyons en unité tous 
ensemble en ce qui concerne ce que nous devons faire. 

Vous voyez, la vérification ne fait pas la décision. Cela nous appelle, afin de nous enquérir auprès 
du Seigneur, pour obtenir plus de détails, parce que quand vous avez les détails venant de Dieu, 
vous savez quoi faire. Vous saurez qu’il faut dire non à ce traité. Vous saurez qu’il ne faut pas en 
envoyer 300 à Aï. Vous saurez qu’il ne faut pas faire ces choses quand nous allons voir auprès du 
Seigneur. Nous devons utiliser cette vérification pour chercher et poursuivre plus d’informations par
lesquelles nous ferons une sage décision. 

Maintenant, il y a plusieurs problèmes avec cette histoire. Et nous allons faire ressortir certains 
d’entre eux. Même chapitre, Josué chapitre 9 verset 17 (-19) « Les Israélites partirent et arrivèrent 
dans leurs villes le troisième jour. Ces villes sont : Gabaon, Kephira, Beéroth et Qiryath-
Yearim. Les Israélites ne les tuèrent pas, à cause du serment que les princes de la communauté leur 
avaient fait par l'Éternel, le Dieu d'Israël. Mais toute la communauté murmura contre les 
princes. Tous les princes déclarèrent à toute la communauté : C'est nous qui leur avons fait un 
serment, par l'Éternel, le Dieu d'Israël ; maintenant nous ne pouvons plus les toucher. »

Vous voyez, c’est le premier problème qui apparaît. Josué et les chefs ont donné à ce traité un 
serment qu’ils n’auraient pas du donner. Et donc, ils ont protégé le traité en disant « Nous ne 
pouvons pas briser notre parole ». Et pendant qu’ils faisaient cela, ils brisaient l’Alliance avec Dieu.



Cela n’a aucun sens. Comme si vous disiez « Nos paroles ont tant de valeur pour les Gabaonites que
nous ne pouvons les effacer. Mais nos paroles envers Dieu nous pouvons. Parce que nous avons fait 
une Alliance avec Dieu de ne faire aucun traité. » C’est un grand problème en Israël. C’est un 
problème qu’ils sentent une sorte de pression de la part de l’humanité qui les éloigne de l’Alliance 
avec Dieu. 

L’une des vérifications dans l’Esprit, les amis, doit être quand vous sentez que les gens vous mettent
la pression pour faire quelque chose que vous savez être en opposition à ce que Dieu dit. Quand la 
cultures autour de vous vous dit quelque chose, même quand cela sonne bon aux oreilles. Et je vais 
répéter cela plusieurs fois ce soir. Me^me quand cela sonne bon aux oreilles, mais si cela vous 
éloigne de votre Alliance avec Dieu, c’est un avertissement, il y a un problème, aller vous enquérir 
auprès du Seigneur sur ce sujet. Et c’est ce que nos amis, les Israélites, n’ont pas fait. Ils étaient plus
concernés à garder leur alliance avec les hommes qu’ils ne l’étaient à garder leur Alliance avec 
Dieu. Et cela est un problème. 

Le second problème que j’ai identifié était que, même dans la tromperie, même en sachant que les 
Gabaonites avaient menti, ils ont prétendu venir d’une cité lointaine, pourquoi Josué était si enclin à
faire ce rapide traité avec eux ? Que se passe-t-il à l’intérieur de Josué, ou les chefs d’Israël, qu’ils 
se sentent obligés d’agir si rapidement avec ce traité ?  Se sentaient-ils en insécurité ? Se sentaient-
ils comme si l’onction de Dieu s’amenuisait ? Il peut battre les Égyptiens, Il peut battre Jéricho, Il 
peut battre Aï mais Il ne peut pas battre les Gabaonites ? La Parole de Dieu ne nous dit pas ce qui 
les obligeaient mais c’est un problème dans le texte. Pourquoi était-il obligé ? Pourquoi était-il 
emmené si loin de l’Alliance de Dieu ? Est-ce un cas où sa compassion a été déplacée ? 

Vous voyez, quand ils sont venus à lui, et ont mis les vêtements, qui semblaient vieux, vous pouvez 
imaginer comment leur attitude devait être réellement soumise, humble devant eux « Oh, grand 
Josué, nous venons d’une contrée lointaine. Ait pitié de nous. Use de Grâce envers nous. Ne nous 
détruis pas. » Et je me demande si Josué, étant l’homme pieux qu’il est, a eu de la compassion au 
moment où il ne devait pas avoir de compassion. Parce qu’aussi bon que la compassion semble, ce 
n’est pas aussi bon que l’obéissance. Aussi bon que le traité sonne, ce n’est pas aussi bon que 
l’obéissance. Aussi bon que sonne le sacrifice, ce n’est pas aussi bon que l’obéissance, mes amis. 
C’est une leçon que Le Seigneur veut mettre en Lumière ce soir. 

Deutéronome 7 nous rappelle cela (V. 2) « lorsque l'Éternel, ton Dieu, te les aura livrées et que tu 
les auras battues, tu les voueras à l'interdit, tu ne concluras pas d'alliance avec elles et tu ne leur 
feras pas grâce. » C’est au moins trois fois que Le Seigneur a dit « Ne faites pas de traité ». 
Pourquoi ? Parce que vous serez pris dans un piège d’idolâtrie, et vous serez invités et tentés de 
manger de leurs sacrifices, vous rendant impurs dans Ma Présence. » Faire ce qui semble juste dans 
les yeux du monde ne veut pas dire que cela est juste dans les yeux de Dieu, même si cela sonne 
spirituel. Même si cela semble spirituel. 

Vous savez, cela a beaucoup à voir avec la culture d’aujourd’hui, n’est-ce pas ? Si nous jetons des 
mots : comme tolérance, cela sonne plutôt juste, non ? Tolérer ce que les gens font autour de vous. 
Tolérer leurs choix. Tolérer leurs manières de vivre. Après tout, ils ne vous dérangent pas. Pourquoi 
voudriez-vous interférer ? Tolérer. Dans ce mot, il y a presque quelque chose qui sonne juste. Mais 
il doit y avoir une vérification dans votre esprit qui dit « Ce n’est pas bon ». La Compassion parfois.
Bien sur cela semble juste. Parce que nous voyons qu’il y a un fruit venant de l’Esprit de Dieu. 
Mais il y a des temps où cela est déplacé. Avoir compassion au mauvais moment. Compromission. 
Compromission sonne comme si vous étiez membre d’un équipe de joueurs. Cela sonne comme si 
vous désirez travailler avec les autres, n’est-ce pas ? Vous êtes bon sur le terrain de jeu, en tant 
qu’enfant, vous faites des compromis. Vous trouvez une façon de jouer avec les autres. Et pourtant, 
compromis, cela n’intègre pas complètement obéissance, n’est-ce pas ? 



Et tous ces mots vont sonner juste à vos oreilles si vous n’écoutez pas correctement aux demandes 
du Seigneur. Tout comme « Faites un traité avec nous » sonnait juste dans les oreilles de Josué. Cela
sonnait comme une chose positive mais ça ne l’est pas. Il y a des temps, les amis, quand « Juste » 
pourrait ne pas être juste. Quand ce qui pourrait sembler bon pourrait ne pas être bon. Tout comme 
quand sacrifier, aussi bon que cela sonne, n’est pas juste. 1 Samuel chapitre 15 (V. 22) « Samuel 
dit : L'Éternel trouve-t-il autant de plaisir Dans les holocaustes et les sacrifices, Que dans 
l'obéissance à la voix de l'Éternel ? Voici : L'obéissance vaut mieux que les sacrifices, Et la 
soumission vaut mieux que la graisse des béliers. » 

Maintenant, le temps dans lequel Josué, et cette histoire s’est déroulée. Je voudrais vous donner une
petite leçon d’histoire rapidement. La plage de temps est celle-ci. Il y a quelques nations répandues 
sur la largeur de la terre. Quelques empires si vous préférez : l’Égypte avait été l’un d’entre eux à 
un moment. Mais pour la majorité de la terre, il n’y avait pas ce grand empire, collectif de contrées 
ou nations. C’était construit sur des états-villes. La ville était leur propre royaume. La cité avait ses 
murs. La cité avait un roi. La cité avait ses propres règles, ses propres lois. La cité était le royaume. 
D’accord ? Et c’est pourquoi à chaque fois, comme vous le voyez sur la carte, Josué et les enfants 
d’Israël devaient progresser ville après ville à chaque fois pour défaire un royaume différent. Ils 
devaient le faire un à la fois. 

C’est un temps d’état-ville. Et quand vous êtes un état-ville, et que vous vivez par vous-même, 
enfermés à l’intérieur de vos murs, vous avez besoin d’alliances. N’est-ce pas ? Vous avez besoin 
d’alliances. Vous avez besoin de traités avec d’autres personnes. Parce que vous savez que vous êtes
vulnérable. Et ce n’est pas rare pour les nations du monde de faire des traités les unes avec les 
autres. Et c’est le temps dans lequel ils vivaient. Donc pour Josué, cela devait sembler normal pour 
sa culture. Donc peut-être était-il en insécurité, nous ne savons pas, peut-être était-il motivé par la 
compassion au mauvais moment, ou peut-être voyait-il la culture environnante comme normale. Et 
ce que vous faites normalement, c’est de faire des traités avec d’autres pays, d’autres nations. 

Mais l’alliance avec d’autres nations, comprenez que derrière la scène ils sont actuellement en train 
de s’aligner contre Josué, c’était la tactique de l’ennemi, c’était un piège. Ils sont tous en train de 
s’aligner contre Josué. Josué chapitre 11 dit de cette manière à propos de deux coalitions (V. 4) « Ils
sortirent, eux et toutes leurs armées avec eux, formant un peuple en quantité aussi innombrable que 
le sable qui est sur le bord de la mer, et les chevaux et les chars étaient très nombreux. » 
Maintenant, même si toutes ces armées font une coalition contre Israël, leur foi est heureusement 
toujours haute. Vous voyez, Dieu se bat pour Israël, donc Il envoie des grêlons depuis le Ciel. 

Rappelez-vous cela, Dieu réalise la victoire par une manière différente à chaque fois. Une fois c’est 
la mer, une fois c’est la rivière, une fois c’est les fléaux, une fois c’est le son des trompettes et les 
murs tombent, une fois c’est l’embuscade par derrière, et maintenant ce sont les grêlons qui 
tombent. Laissez moi vous donner un petit indice. Voici une petite tasse de vérité que vous pouvez 
ramener avec vous ce soir. Si vous demandez à Dieu quand vous allez vous enquérir auprès de 
Dieu, soyez prêt à ce qu’IL ne fasse pas de la même manière qu’IL a fait auparavant. Une fois il 
peut nous sauver avec un bateau, la fois suivante il peut sauver Moïse dans un panier, et c’est un 
peut différent à chaque fois. Ne mettez pas Dieu dans une boîte parce qu’IL est plus créatif que cela.

Il peut créer la situation ou recréer la situation comme Il le souhaite. Donc quand nous allons 
demander au Seigneur, comme Josué a du aller demander au Seigneur, il y a une nouvelle stratégie à
chaque fois. Et à ce moment particulier, des grêlons sont venus du ciel, pour aider l’armée. Le Soleil
est resté debout comme ils gagnaient des victoires. Ils sont passés à travers plusieurs villes. Écoutez 
les noms de ces villes, qu’ils ont conquises (Josué 10), depuis Jérusalem, Hébron, Jarmuth, Lakis, 
Eglon, Makkéda, Libna, Guézer, Debir, (Josué 11) Hatsor, Madon, Acschaph, Hammoth-Dor, 



Mitspa, Gosen et la vallée d’Araba. Et si nous devions lire les détails de toutes ces batailles, nous 
verrions dans plusieurs portions, qu’ils gagnaient chaque bataille en un ou deux jours. N’est-ce pas 
impressionnant ? Dieu a travaillé tellement puissamment avec les Israélites, qu’il approchaient une 
ville et gagnaient la bataille en un ou deux jours. C’est du jamais entendu dans l’armée. 

Vous savez, il y a quelques références, qui disent que cela leur prenait plus longtemps pour se 
rendre à la bataille que cela ne leur en prenait pour gagner la bataille. Quelqu’un doit entendre cela 
ce soir. C’est une parole prophétique pour quelqu’un ce soir. Puis-je m’arrêter un instant, je le sens 
dans l’Esprit ici. Parfois, cela prendra plus de temps pour se rendre jusqu’à la bataille que cela n’en 
prendra pour la gagner. Ne perdez pas votre cœur, les amis. Soyez encouragés ce soir. Certains 
d’entre vous sont encore dans la connaissance de la bataille qui vous attend. Et vous vous 
demandez, pourquoi il n’y a encore aucune victoire pour le moment. Rappelez-vous : parfois cela 
prend plus de temps de s’y rendre, pour arriver au front de la Bataille, que cela n’en prend à Dieu de
descendre et gagner la Bataille pour vous. Soyez de bonne foi. Ne perdez pas courage quand vous 
vous allez bien et soyez fidèle dans Le Seigneur. C’est pour quelqu’un ce soir, prenez le, cette 
parole est pour vous. HalleluYah !

Quelle manière inhabituelle de se battre. Ce qui prendrait à une armée normale des semaines ou des 
mois à gagner, cela prend à Josué seulement des jours, quand ce n’est pas qu’un seul jour. Il est dit 
en Josué 10:42 « Josué prit en même temps (en une seule campagne) tous ces rois et leur pays, car 
l'Éternel, le Dieu d'Israël, combattait pour Israël » Cela veut dire qu’ils sont allés dans toutes ces 
villes, gagnant bataille après bataille, et ils n’ont même pas pris une pause. Ils n’étaient même pas 
fatigués. Ils n’ont pas eu besoin de soldats de substitution. Ils gagnaient si vite qu’ils n’étaient 
même pas fatigués. Parce que Dieu est de leur côté. Dieu apporte la victoire, ce qui est pourquoi IL 
a besoin de toute La Gloire. 

Il a besoin de recevoir cette Gloire, les amis. Avez-vous fait la connexion maintenant ? Pourquoi ne 
faisons-nous pas de traités avec les nations ? Parce que Dieu doit recevoir Cette Gloire. Et si nous 
faisons des traités avec des nations, ils reçoivent la gloire. Dieu est Notre Sauveur, pas les traités. 
Dieu gagne les victoires, pas ceux avec qui nous sommes en partenariat. Dieu est Le Salut.Le Salut 
n’est pas trouvé dans les traités ou une alliance avec un autre pays. Pourquoi Dieu est-Il si dur avec 
cette parole de ne pas faire de traités ? Parce qu’IL sait qu’IL est venu sauver et nous pouvons être 
déconcentrés avec tout ce qui peut être sur notre chemin. 

Mais si nous restons résolument concentrés sur Dieu à nous enquérir auprès de LUI, ne regardes pas
à ce que tes yeux peuvent voir, enquiers toi du Seigneur et laisses Le gagner cette Bataille 
surnaturellement. Ainsi personne d’autre n’aura La Gloire. Parce que quand Dieu reçoit La Gloire, 
des gens LUI donnent leurs cœurs. Quand une coalition reçoit la victoire, personne ne donne son 
cœur au Seigneur, ils commencent à faire confiance à la coalition. Et c’est notre manière d’être 
gentil tous ensemble, ce soir. Ce n’est pas comme si Dieu voulait que nous soyons méchant avec les
gens. C’est l’opposé. 

Vous savez, dans la Torah, nous comprenons que les Lois sur comment nous sommes censés traiter 
les visiteurs sont les meilleures au monde. Retournez et lisez votre texte, la manière dont il nous est 
demandé de traité ceux qui séjournent et ceux qui visitent est le plus haut niveau de respect dans le 
monde. Donc ce n’est pas à propos d’être gentil avec les gens. C’est à propos de ne rien laisser 
prendre la Gloire quand Dieu est Celui qui vous donne la Victoire ce soir. Dieu ne va pas partager 
Sa Gloire avec quelqu’un d’autre quand nous agissons dans Ses voies. Il ne désire pas que les 
ennemis, et les nations du monde, respectent et craignent les traités mais plutôt IL désire qu’ils 
honorent et respectent la Théocratie de Dieu, l’unique Chef et Roi d’Israël, Le Créateur, Le 
Dirigeant, afin que les gens puissent viennent au Salut. 



Dire non aux traités, était la manière pour Dieu d’inviter les autres au Salut, quand ils peuvent voir 
que c’est Sa main qui fonctionne. Dire oui aux traités, est une distraction de l’offre de Dieu au 
Salut. Maintenant, comment cela s’applique à nos vies ce soir ? Je me demande, dans ma propre 
vie, où ais-je été tenté de faire un traité avec le monde. Pourquoi je me sens plus sécurisé, parce que
j’étais connecté avec quelque chose qui me fait sentir qu’il y a moins de risque. Où avons-nous fait 
des compromis dans notre marche avec Le Seigneur ? Où avons-nous fait des traités avec le monde 
ou la culture qui nous environne ? Avons-nous été fidèles pour écouter à la vérification dans 
l’Esprit, quand Il nous donne un avertissement ? Et avons-nous été fidèle en suivant cette 
vérification dans l’Esprit en allant chercher auprès du Seigneur et trouver plus d’informations et 
détails qu’Il désire nous donner, et à la fin prendre une bonne décision ? Et finalement, avons-nous 
permis à Dieu de recevoir La Gloire pour toutes les victoires dans notre vie ? Ou avons-nous été 
tentés de prendre la Gloire pour nous-même ?

Vous voyez, je vous ais demandé au début de ce temps de voyage « Êtes-vous prêts à être impactés 
par l’Esprit de Dieu ? Êtes-vous prêts à prendre quelque chose avec vous en rentrant ? » Voici ce 
que je désire que vous preniez. Que quand vous dites oui )à un compromis avec le monde, vous êtes
actuellement en train d’éloigner les gens du Salut de Dieu. Ils ont besoin de voir Dieu en vous. Ils 
ont besoin de voir le Miracle en vous. Ils ont besoin de voir que Dieu au bon moment à travers 
vous. Ils n’ont pas besoin de vous voir vous accrocher au filet de sécurité d’autre chose, comme un 
compromis ou un traité avec les nations païennnes. Ils ont besoin de voir Dieu, votre Unique Salut 
en votre vie, ainsi IL pourra être Le Seul en la leur. 

Allons au Seigneur en prière. 
Père, Ta Parole est si bonne et si riche. Tant de choses à révéler ce soir. Nous T’honorons. Esprit-
Saint, veux-tu bouger maintenant dans notre Sanctuaire d’une nouvelle manière. Père, je prie pour 
ceux qui ont été tentés de faire un traité avec le monde, de faire un compromis, d’écouter la voix de 
l’ennemi, d’écouter les choses qui semblent bonnes mais ne le sont pas. Père, nous te confessons, ce
soir, nos péchés et nos erreurs, tout ce qui nous éloigne de l’obéissance est mal. Nous Te demandons
Ton Pardon ce soir. Père, donnes nous le courage de tenir contre la pression des cultures, même 
quand elles utilisent de bons mots comme tolérance, compromis et compassion, quand c’est utilisé 
au moment moment et de la mauvaise manière. Nous prions que l’obéissance dirige nos vies, que 
nous soyons ceux attirant les gens à la connaissance de Ton Salut. Aides-nous à voir cela ce soir. 
Dans Le Nom de Yeshua.


